
【保護者からの意見】 

・いつも温かい見守り、ご指導に感謝しております。毎日、元気に学校に行き、無事に帰ってき

てくれる日々に、安堵しております。 

まだまだ、出来る事とやむを得ない場合とございますが、状況を瞬時に判断し、少しずつ日常を

取り戻せていることに嬉しく思います。 

以前から集団登下校について、お話をさせていただいております。 

子ども達は、自宅を出る時間と集合時間を、日々体内時計で覚えていっていると思います。私の

好きで見守っておりますが、いつか近くでの見守りを我慢し、手を離す決断もしないといけない

と思っています。近くにいる幸せと、見守る事への本来の意味。子どもの成長と共に、この 2 つ

の意味合いを模索しなければならないと思っています。 

近くにいたら、伝えられる、守れる良さもありますが、子どもたちで考え行動しないといけない

気持ちも育ってくれたら嬉しいので、体内時計の感覚や気持ちのいい挨拶など、時間がかかって

も見守っていきたいと思います。 

集団下校も、以前お話し、明確なものを発信していただいておりません。最近はそういうトラブ

ルも減っているので、安心していますが、きちんと出来ている子が周りを気遣い、臨機応変に対

応した場面を、たまたま見かけた先生に怒られると言うのは、割に合いません。 

起きた出来事全てに意味があり、考える余地がどの立場にもあること。いい勉強でもあります。 

しかし、子どもたちは"曖昧な対応"が一番不安と不信感が芽生えます。大人でも時に答えは難しい

ものですが、見たものや同じ括りで判断をせず、寄り添ってもらえたら気持ちだけでも救われる

ものがあると思います。 

小難しい事だとは思いますが、私は城辺小学校の校訓がすごく好きです。その名の通り、どちら

が欠けてもいけないと思うので、思いやりが溢れる場所になってくれたら嬉しいです。 

今後も、よろしくお願いいたします。 

・挨拶が出来ない児童が多すぎるのでしっかり指導したほうがいいと思う。 

⇒いつも子どもたちを見守っていただき、ありがとうございます。集団登下校については、以前

より登校指導の回数を増やし、安全面や挨拶等の指導を行っています。また、学校内外でトラブ

ル等が起きた場合には、しっかりと事態を把握し、その都度、解決に努めているところです。そ

の際、子どもに寄り添った解決ができるよう、共通理解を図って取り組んでいるところですので、

今後も何かお気付きの点がありましたら、遠慮なく学校にお知らせください。 

・子どもの意見ですが、図書の貸し借りに使用するみきゃん通帳をまた紙に戻してほしいそうで

す。クロムブックを開いたり、文字の認識に手間取ったりと紙で書くより手間が増えて困ってい

るそうです。両方使えるか、何か良い方法がないか検討をお願いします。 

⇒読書活動の推進については、本校の課題の一つです。ICT 教育を推進しながら、子どもたちが

より本に親しめる環境を整備していかなければなりません。発達段階にもよりますが、更に読書

活動を推進していけるよう、改善を図っていきます。 

・連絡が以前より遅くなった。わかっていることは前もって教えて欲しい。 

・せっかくパソコン等利用しているのに紙媒体でのお知らせが多すぎます。 

⇒貴重な御意見ありがとうございます。まだまだ紙媒体でのお知らせが多いですが、少しずつ紙

ベースからデータベースに移行はしております。今回の保護者アンケートも、前回は全家庭に紙

媒体を配付してできればデータ送信してくださいというものから、データ送信が難しい方は紙媒

体をお渡ししますという形に変更しました。情報が双方向にしっかりと伝わるということを最優

先に、御意見を伺いながら少しずつデータベースに移行していきます。 

・今年の５年生は、３年生の時にコロナでお餅つきが出来なかったので、来年お餅つきがあって

コロナ等の心配がなければ６年生のお手伝いとしてお餅つきに参加させてもらえると嬉しいです。 

⇒今まで約３年間、コロナ禍の中、実施できなかった学校行事等は本当にたくさんあります。も

ちろんお餅つきもその一つです。幸い、今年度は感染対策を講じながら実施することができまし

た。今後も少しずつできなかった学校行事等ができるようになっていくとは思いますが、３年間

でできなかった学校行事等を全て取り戻すことは難しいです。今できる精一杯のことを考えて実

施していきますので、御理解のほどよろしくお願いいたします。 



・パソコンでの学習が定着してきている時代、教科書の内容をパソコンに入れ、教科書を半分く

らいの厚さに減らして、登下校の子供達の荷物の重さの負担を減らしてほしい。（学校ではなく、

現代の教育の在り方に対しての意見です） 

⇒貴重な御意見ありがとうございます。現在も学校に置いておける教科書等は持ち帰らずに、子

どもたちの負担を減らしているところではあります。また、来年度から少しずつ児童用のデジタ

ル教科書が導入され、教科書のデジタル化が進んでいく予定です。そうなると、更に負担は減る

と思われます。 

・いつもお世話になっております。コロナのために、いくつもの制限がある中で、できる限りの

ことをしていただいている先生方に感謝しております。残りあと少しとなりましたが、よろしく

お願いいたします。 

・いつもあたたかく子どもたちを指導してくださってありがとうございます。我が子も毎日楽し

く学校に通っているので、安心して送り出しています。また、校長先生のブログも毎日楽しみに

しています。これからもよろしくお願いします。 

・子どもたち一人一人を大切にし、温かくご指導いただき、ありがとうございます。参観日の様

子や絵日記などに書いてある先生からの言葉、普段の子どもの様子から伝わってきます。勉強も、

いろいろな活動も休み時間も楽しみに学校に通っている様子を見て嬉しく思います。 

・担任の先生が生徒に真摯に向き合う姿勢に、心から安心して学校生活を送らせる事ができてい

ます。ありがとうございます。 

学校任せではなく、親としてできる限り、応援できる体制を築きたいと思っております。 

 

【地域関係者からの意見】 

・登下校の前、必ず用を済ます事。最近途中で困ることが多くなっております。指導をお願い致

します。 

⇒いつも見守っていただき、ありがとうございます。お陰様で子どもたちは安全に登下校ができ

ております。１年生もずいぶんとしっかりしてきましたが、まだまだ御迷惑をお掛けすることが

あると思います。トイレの件、十分に指導しました。今後とも見守りをよろしくお願いいたしま

す。 

・度々ではありません。ご了承ください。先生方の出張・外出の際の児童への家庭学習の与え方

の件です。人間ウッカリは有りますが、手違い・思い違いの際は、敏速に御連絡いただければ有

難いです。 

⇒御連絡ありがとうございます。家庭学習のことはもちろん、他の面でも御家庭としっかりと連

絡を取り合い、子どもたちが健全に成長できるよう努めてまいります。何かお気付きのことがあ

りましたら、その都度御連絡ください。よろしくお願いいたします。 

・せっかく民生委員になったのに、コロナで一度も学校に行くことができず残念でした。11月で

民生委員をやめました。12月からは違う方がされます。民生委員はやめますが、協力はしますの

で、必要があれば声をかけてください。皆様の頑張りを応援しております。 

・教職員の方の心遣い有難く思っております。現在は少人数ではあるように思いますが、子供達

は伸び伸びと成長している様に思われます。 

・以前のように学校を訪れる機会はなくなりましたが、元気な声を聞き、健やかに成長している

ことを実感します。子どもたちが「行きたい学校」を目ざして、これからもがんばってください。 

・私は今年８月に転勤により愛南町に居住することとなりましたが、県内他の地域と比べ、素直

できちんと挨拶が出来る生徒が多いと感心しております。これは、永年にわたり親身に教育をさ

れた賜物であり、すばらしいと思います。 

・校長先生はじめ諸先生方は、地域の方々への応対が大変素晴しい。地域の方々を大切にしてお

られる。 

 


